
PASQUA: UN’AVVENTURA DA VIVERE! 

La Pasqua è un annuncio che si fa 
nuova avventura da vivere. 
Trasforma il deserto in giardino, 
muove i nostri piedi, rinvigorisce le 
nostre idee, scaccia la paura che la 
morte invada tutta la nostra vita. 
La Pasqua non cancella il segno dei 
chiodi perché, ora lo abbiamo capito, 
sono i segni dell’amore sino alla fine. 
La Pasqua non è un Signore 
imbalsamato con i nostri aromi, ma 
vivo, perché è lui che vuole profumare 
tutta la nostra vita. 
La Pasqua è Gesù dovunque e per 
chiunque. E “se alzandoci dalla 
tavola eucaristica avremo l’animo 
disposto a seguirlo ovunque, «ovunque 
lo vedremo, come egli ha detto»”. 
Buona avventura, alla ricerca, in ogni 
luogo e in ogni tempo di Gesù risorto! 
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